
平成２９年度 第１回学校評議員会 会議録

１ 日 時 平成２９年７月１０日（月） １４：００～１５：００

２ 場 所 本校小会議室

３ 参加者 学校評議員 ４名

校長・副校長（全定）・事務長・総務主任・教務課・生徒指導主事（全定）・進路指導主事

計 １３名

４ 議 事

（１）開会のことば（全日制副校長）

（２）校長挨拶（校長）

自己紹介

（３）全日制概要説明（全日制副校長）

・資料のとおり

（４）評議員から

・とくになし

（５）定時制概要説明（定時制副校長）

・資料のとおり

（６）評議員から

・Ａ評議員…各種公務員が増えているのは地元志向なのか、堅実路線なのか？

・進路指導主事…震災時に警察や消防の活躍を目の当たりにし、自分の職業に選んだ生徒が

近年増えている。今年も８名が公務員希望だが、やはり警察や消防を希望

している生徒が多い。

（７）その他（評議員からの感想や提言）

・Ｂ評議員…部活動が18:40までで19:00完全下校ということを聞き、部活動の練習時間がや

や短いのではないかと感じた。

・Ｃ評議員…八幡宮の祭りに、近年、若者の参加が少なくなっている。生徒が地域と関わる

機会も大切にしてほしい。また、正月の巫女のアルバイトも宮高生だけが参加

していないので、可能であれば許可してほしい。

・Ｄ評議員…教員の勤務時間が長すぎるという新聞記事を最近よく目にする。概要説明を聞

き、確かに勤務時間が長いと感じた。先生方の勤務時間を減らして余裕をつく

り、大らかな気持ちで生徒の指導にあたってほしいと思う。

・Ａ評議員…先日、一中でおこなわれた先輩が語る会で宮高生に来てもらい、後輩に立派な

姿を見せてもらった。交差点で見かける宮高生もきちんとした服装をしており

好感がもてる。近所なので、授業見学等で先生方が頻繁に行き来する機会をつ

くって、協力して生徒を育てていきたいと思う。

（８）閉会のことば（全日制副校長）


